

第3学年通信 夢~Dream~

第7号

平成25年 5月24日(金)
郡山市立富田中学校第3学年
文責：3学年主任 園部至哉

全力でプレー！全力で応援！

来週28日(火)、29日(水)はいよいよ市中体連総合大会です。今までの活動の集大成として、今までやってきた全てを駆使して、最後の最後まで粘り強く戦ってください。応援で参加する人は、選手に勇気を与える応援をしてください。そして、部員全員で勝利を目指してがんばってください。また、試合への姿勢ばかりでなく、待機中や試合後の態度にも気を配り、素晴らしい大会にしてください。

保護者のみなさま、是非会場に足を運んでいただき、生徒たちに励ましの言葉をかけていただければと思います。会場、試合時間については、各部の参加計画をご覧ください。



迫力ある美しい歌声！
サプライズ！教頭先生とのデュエット
ソプラノ独奏会

ユニフォーム贈呈式

教育活動後援会費からサッカー部、陸上部、剣道部にユニフォーム等が贈呈されました。贈呈される部は、協賛金に応じ、ローテーションにしたがって決められます。感謝の気持ちを持って大切に使用していきたいと思えます。サッカー部、剣道部は市中体連大会で、陸上部は、県大会から使用させていただきます。ありがとうございました。

サッカー部：ユニフォーム 22着
陸上部：ユニフォーム 18着
剣道部：胴7枚 竹刀袋1

放射線モニタリング

5月21日(火) (高さ1m)

屋外	0.244	μSV/h
校舎内	0.120	μSV/h

※屋外は、校庭5カ所の平均値、校舎内は、2F会議室窓開閉時の値です。

あいさつ運動お世話になります。

今年度もあいさつ運動のご協力をお願いします。
詳細は、別紙プリントをご覧ください。

あいさつ運動分担

3年1組 6月 3日(月)
3年2組 6月17日(月)
3年3組 7月 1日(月)
3年4組 7月16日(火)
3年5組 8月26日(月)
3年6組 9月 2日(月)



時間

7:20~8:00までの間で、児童生徒の通行がなくなるまで

※生徒のみなさんは、7:40から富田中昇降口で行います。

月日(曜日)	日程	給食	主な予定	最終下校	整研学習教科
5月25日(土)	-	-		-	数学 p16~23
5月26日(日)	-	-		-	1週間のまとめ
5月27日(月)	B5	○	教育実習開始	18:30	自主学習
5月28日(火)	B4	なし	中体連総合大会1日目	17:00	自主学習
5月29日(水)	B4	なし	中体連総合大会2日目	17:00	自主学習
5月30日(木)	A6	○	SC来校	18:30	理科 p24~31
5月31日(金)	B6	○	市中体連壮行会・全校集会	18:30	英語 p24~31
6月 1日(土)	-	-		-	国語 p98~101
6月 2日(日)	-	-		-	1週間のまとめ

市中体連総合大会への意気込み

僕たち野球部の対戦相手は、七中と三穂田中の勝者です。両チームとも強いので相手にすきを見せないよう一球一球に集中し、全力でプレーします。僕たち野球部は、諸越先生と庸一先生の指導のもと、毎日熱い汗をかき、一生懸命練習してきました。勝つてうれしいときもあり、負けて悔しい思いもしました。しかし、3年間積み重ねた経験を生かして、その成果を出し切ることができるようにがんばってきます。僕たち3年生にとっては、最後の中体連大会なので今まで応援してくれた親と一緒に野球をやってきた仲間、そして僕たちを一生懸命に指導し、ここまで育ててくれた先生方に感謝して、仲間とより多く野球ができるようにしたいです。悔いが残らないように一戦必勝でプレーします。

野球部 部長 M. S

今回の中体連大会は、僕たち3年生にとっては、最後の大会となります。3年間の集大成を見せるチャンスです。この大会に、全てを注ぎ込み、悔いの残らないように全力を出し切りしたいと思います。昨年の先輩からは、あきらめない心、一球に込める思い、そして、積極的な戦い方など、技術面、精神面でたくさんの事を教わりました。この富田中の伝統を引き継ぎ、次の代へと伝えていく役割が僕たちにはあります。富田中の伝統を武器に、中体連では、県中大会に行けるようにがんばってきます。

卓球部男子 部長 N. K

私たちは初戦、緑が丘中と戦います。目標は県中大会出場ですが、目の前の試合に集中して頑張ります。当日、絶対に競る試合になると思うので、集中力を切らさないで粘り強く戦いたと思います。そしてチーム全員で全局でプレーして勝ちたいと思います。

バスケ部女子 部長 M. K

僕たち男子バスケットボール部は、顧問の宍戸先生の指導のもと、この大会のために日々の練習を賢明に取り組んできました。全選手が最後だからがんばるという気持ちがあると思うけど、ただ気持ちだけではだめだと思います。全ては結果です。今までやってきた事を全て出し切り悔いの残らないプレーをしたと思います。

バスケ部男子 部長 H. E

僕たち剣道部は、この中体連に向けて日々厳しい練習をしてきました。その練習してきた成果を大会で発揮し、選手一人一人の目標が達成できるようにがんばってきます。そしてみんなに素晴らしい報告ができるよう精一杯がんばってきます。

剣道部男子 部長 Y. M

今回の大会は、中学校最大の大会であると同時に、この3年間の集大成なので、自分の持てる全てを発揮して、より高い成績を目指してがんばります。

サッカー部 部長 H. Y

僕たち男子ソフトテニス部は、中体連に向けて日々努力してきました。この中体連は、3年生最後の大会です。チームが一致団結し、団体優勝を目指したいです。個人も一人一人頑張り、みんなで優勝目指してがんばりたいです。

ソフトテニス部男子 部長 T. N

私たちの目標は、県大会出場です。そのために、市中体連で上位を目指します。今まで、日差しの強い夏でも、雪の降る冬でも、3年生11人で励み合って練習に励んできました。この大会には、8人しか出場できないけど、11人みんなで戦ってきたいと思っています。3年間で学んで得たものを発揮し、その全てをぶつけたいです。

仲間を信じ、自分を信じプレーしていきます。

ソフトテニス部女子 部長 M. K

私たち女子卓球部は、練習試合や学年別大会などを通してでた課題を中心に、個人個人ががんばってきました。今年からは部員も増え、1年生に教えながらの練習ということでもなかなか自分自身の練習ができないということもありましたが、今までみんなで協力して充実した練習ができるようになりました。中体連の日まで残りの時間は少ないけれど、最後まであきらめずに練習していきたいと思っています。

卓球部女子 部長 W. Y

私たちは、郡山一中と大槻中と対戦してきます。今まで一緒に練習してきた3年生6人全員で出場します。この3年間練習してきたことを全て出し切って思いっきりプレーしたいです。一人一人が自分の役割を絶対に果たす気持ちをもって6人全員で1つのボールを積極的に攻撃し、点につなげていきたいです。今まで悔しい思いをして、たくさん学んできました。今回は、1点でも1セットでも多くとって絶対に決勝トーナメントに勝ちすすみたいです。

バレーボール 部長 H. Y

今回は、ザベリオ中、四中と試合をすることになりました。女子剣道部は、県大会が目標です。チームが団結して、悔いの残らないように頑張りたいです。個人戦でも、団体戦でも、今まで練習してきたことを十分に発揮して、剣道部全員で、まず、県中大会に出場できるようにがんばっていききたいです。

剣道部女子 部長 A. S